

Guten Tag liebe(r) Repair Café InteressentIn,

Nach diesem Motto laden wir Sie ein, gemeinsam mit unseren Experten zu reparieren.

8. Repair Café-Termin "Alles neu macht der Mai"

Am kommenden Samstag haben Sie die Möglichkeit defekte Dinge unter Anleitung erfahrener Experten wieder instandzusetzen:

Samstag, den 09.05.2015, 14 bis 17 Uhr

Es findet wieder in der Heidbrinkschule in Rheda-Wiedenbrück, Heidbrinkstr. 21, statt
(Zugang über Parkplatz Hellweg / Ecke Südring).

Gemeinsam repariert werden wie immer Kleidung, Möbel, Gebrauchsgegenstände, Spielzeug und Elektrogeräte. Dabei kann eine Reparatur nicht immer gelingen. Manchmal fehlt vielleicht ein Ersatzteil oder schlicht ein Schaltplan. Aber einen Versuch ist es uns immer wert!

Sollen Elektrogeräte oder Elektronik repariert werden, bringen Sie - falls Ihnen bekannt ist, welche Ersatzteile Sie benötigen - diese bitte mit, da nur kleine Bestände vor Ort verfügbar sind. Das Gleiche gilt für Kleidung und die zugehörigen Kurzwaren.

Für Kinder, die ihr Eltern begleiten, ist eine Lese-, Mal- und Spieckecke eingerichtet. Selbstgebackener Kuchen, Kaffee und andere Getränke können, gegen Spende, in entspannter Runde reparaturbegeisterter Mitmenschen genossen werden.

Beim 7. Repair Café tanzten die Puppen

Immer wieder überraschen uns unsere Besucher mit neuen Gegenständen, die gemeinsam repariert werden. Beim 7. Termin des Repair Café Rheda-Wiedenbrück gingen ein wiederhergestellter Teddy und eine heile Puppe fröhlich mit ihren Besitzern nach Hause. Selbst ein Globus leuchtete wieder. Sehen Sie selbst... [Fotos](#)

Hat es Ihnen bei uns gefallen? Wenn Sie weitere Menschen kennen, die die Umwelt schonen und nachhaltig handeln wollen, dann erzählen Sie von uns oder leiten Sie diese E-Mail weiter!

Fachleute und Heimwerker gesucht!

Wenn Sie Menschen kennen, die gerne [reparieren](#) oder uns organisatorisch unterstützen können und möchten, berichten Sie ihnen bitte von uns. Wir freuen uns über jeden Freiwilligen. Unsere [Ansprechpartner](#) beantworten Ihnen gerne Ihre Fragen.

Wußten Sie schon?

Blumen (nicht nur zum Muttertag) FAIR einkaufen

Blumen bereiten Freude. Etwa 40 EUR pro Kopf - mehr als drei Milliarden EUR - geben Bundesbürger jährlich für Schnittblumen aus. Damit haben sie den höchsten Schnittblumen-

Verbrauch in Europa. Doch nur jede fünfte in Deutschland gekaufte Blume ist hier gewachsen. In Ländern wie Kolumbien, Ecuador, Kenia und Simbabwe arbeiten in der Blumenindustrie fast nur Frauen – meist für Hungerlöhne und ohne feste Arbeitsverträge. Sie sind den verwendeten Pestiziden oft ungeschützt ausgesetzt – ebenso wie die Umwelt!

Was können Sie tun? Keine Billigblumen kaufen, regional produzierte Blumen kaufen, Freilandblumen selber pflücken, im Garten pflücken, Blumen mit dem Fairtrade-Siegel kaufen.

Sie wissen nicht wo? [Hier geht es zum Fairtrade-Einkaufsführer unserer Stadt](#). Achten Sie auch auf die aktualisierten Hinweise!

Herzliche Grüße

von Ihrem Repair Café-Team
Bürgerforum Lokale Agenda 21 Rheda-Wiedenbrück
Mehr Infos unter www.la21-rhwd.de